

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada pembahasan yang peneliti lakukan sesuai dengan tujuan skripsi ini, maka peneliti akan memberikan kesimpulan terkait penelitian yang kami lakukan dalam skripsi ini. Selain itu peneliti juga memberikan saran-saran agar dapat berkontribusi lebih lanjut khususnya dalam bidang pendidikan.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis terkait dengan Relevansi nilai Akhlak Dalam Kitab Ta'lim al-Muta'allim dengan meningkatnya Turbulensi Gradasi Siswa Milenial, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa Konsep pendidikan akhlak yang terdapat di dalam kitab Ta'limul Muta'allim karya Syaikh Burhanuddin AzZarnuji sangat menekankan kepada prinsip-prinsip ajaran agama Islam yang notabeneanya bertitik kepada pembentukan moralitas, konsep tersebut dapat dilihat dari beberapa hal diantaranya akhlak kepada Allah,. Kemudian akhlak kepada sesama makhluk, dalam hal ini dibagi menjadi dua yakni kepada diri sendiri, serta akhlak kepada guru. terakhir adalah akhlak kepada ilmu.

Nilai pendidikan akhlak dalam kitab ta'lim muta'allim memiliki relevansi atau keterkaitan dengan turbulensi gradasi akhlak siswa milenial sekarang. Relevansi dari nilai pendidikan akhlak dalam kitab ta'lim muta'allim terhadap turbulensi gradasi akhlak siswa milenial dapat dilihat dalam beberapa hal-hal yaitu: *pertama*, Keseriusan niat / tujuan siswa dalam mencari ilmu. *Kedua*, Sikap Menghormati ilmu dan ahli ilmu dalam hal ini lebih kepada bagaimana siswa bias menghormati ilmu yang dia pelajari serta seorang guru yang mengajarkannya. *Ketiga* Sikap Menghormati diri sendiri, artinya tidak terlalu memaksakan diri *Keempat* Sikap Tawakkal, pasrah kepada allah setelah berusaha maksimal. *Kelima*, Sikap Wara, menjaga diri dari perbuatan dosa yang mengakibatkan susahny ilmu masuk.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, dengan kerendahan hati memberikan saran-saran untuk sebuah masukan dan perbaikan sebagai bahan pertimbangan. Adapun saran-saran tersebut diuraikan sebagai berikut:

a. Bagi Peneliti

Diharapkan penelitian ini dapat menambah wawasan mengenai Relevansi nilai- nilai Akhlak dalam Kitab Ta'lim al-Muta'allim serta dapat dijadikan sebagai bahan informasi untuk penelitian selanjutnya.

b. Bagi Peserta Didik

Diharapkan penelitian ini Menjadi masukan dan pandangan bagi masyarakat pada umumnya untuk mengetahui tentang Relevansi nilai- nilai Akhlak dalam Kitab Ta'limul Muta'allim

c. Bagi Peneliti Lain

Penelitian ini diharapkan berguna sebagai pijakan untuk penelitian selanjutnya. Penelitian ini juga bermanfaat untuk para peneliti lain yang tertarik mengkaji secara mendalam bidang akhlaq khususnya yang merujuk pada kitab ta'lim al muta'allim.

